
三鷹市新川あおやぎ公園内ハウス　８月23日（土）13:00～17:00

意見内容 居住地域 性別 年齢

時間があまりなかったので資料を頂くだけになりました。9月にまだオープンハウスの機会
があると知らなかったのであわてて来場しましたが、また伺えればと思います。

調布市 女性 31-40才

他の所での換気所の運用実績等データをすぐ提示出来ると良いです。 三鷹市 男性 31-40才

計画予定地内に居住しており、移転等の問題があるため建設の時期など早く決定次第連
絡をもらいたい。

三鷹市 男性 61-70才

景観、住宅環境が損なわれることに対しての補償を考えて欲しい。 調布市 女性 41-50才

【地域での懸念事項について】環境の悪化 三鷹市 51-60才

・模型の形と計画との間で相違があるのかどうかの解説を付けて置いて欲しい。
・実現までのスケジュール（計画）が提示していないようだったが、スケジュールが知りた
い。

三鷹市 男性 51-60才

縦断計画が不明のため、我が家への影響が不明。 三鷹市 男性 51-60才

具体的な方針をなるべく早く決定してください。 三鷹市 男性 31-40才

環八を地下および地上とも最大限に活用し、整備することにより新たな道路は必要なくな
るのではないでしょうか。

三鷹市 男性 51-60才

計画予定地の地面に立っての視点からの写真などがあるといいと思います。衛生という
か上空からの写真だけでは情報が少ないと思います。「こういう場所にジャンクションを作
るんだ」というのが分かるような、具体的に分かる図が欲しいです。私は予定地のすぐ近く
に住んでいるので分かりますが知らない人の方が多いはずです。

三鷹市 女性 20才未満

景観が壊されること、静かな畑の多い安らげる空間を道路と車によって侵されること。高
速から降りてきた車が家の前などの狭めの道を抜け道として通ったりするであろうこと。暴
走族がおりていくか上っていくこと。飼い猫が歩き回れなくなること。
作る必然が全く感じられません。作れば便利なのは当たり前です。しかし、作って失われ
るものの方が多いです。一度失われたものは二度と戻ってきません。白紙撤回を望みま
す。

開削ボックスの地域に入っている（黄色の部分）らしいので大変困惑しています。計画決
定以前からこの土地に住み子供達も孫達も皆現在地で生まれ育ちました。私も老齢に
なってからの住居移転では友人、知人等金銭では買えない多くのものを失うことになりま
すので、住居の移転には絶対反対です。

三鷹市 女性 71才以上

開削ボックスの地域の変更の再検討をお願いします。

・9月にも行われるようですが、土日など会社員の方などでも気軽に来場できるような日程
を設定した方がよいのではないでしょうか。
・特にご年輩の方で外環について気になっている方が多いように見受けられましたので、
老人会や自治会などを通した説明会（オープンハウス）の宣伝をなさってはどうでしょう
か。

八王子市 男性 20-30才

ＩＣ問題の争点についてもっと明確にして欲しい。 三鷹市 男性 41-50才

【地域での懸念事項について】換気塔の設置、生態と環境への影響

昔、地元の反対でせっかく作られた三鷹のインターチェンジが無駄になったことがあった
が、反対の意見に押されることなく、実用化に向けてください。強制収用をしてもいいので
は…。
私は30年以上この辺りが畑ばかりの頃から暮らしています。あとから住んでいる人達は
当然知っているはずです。

三鷹市 不明 31-40才

外環道自体反対です。もしも決定した場合は要求事項を十分に満たすことを条件としてい
ただきたく存じます。現時点では何とも申せません。資料を良く検討してからにします。

三鷹市 女性 61-70才

中央道との直結は本来の目的から考えても必要であるが、整備が不十分である東八道
路との接続は不要と考えられる。甲州街道で一般道と接続する方が理想的ではないか？
（2個所は近すぎていらない）

三鷹市 男性 31-40才

東八道路のインターは欲しい。 三鷹市 男性 61-70才

【地域での懸念事項について】排ガスの大気への影響 三鷹市 男性 不明

東八インターを造って欲しい。 三鷹市 男性 51-60才

・外環が完成した場合、完成しなかった場合の経済・不経済について詳しくアピールして
欲しい。
・反対派の方は話してる事に説得力がある。行政側の方も自信を持って外環の長所をア
ピールして欲しい。

三鷹市 男性 31-40才

【地域での懸念事項について】換気塔の位置


